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盲養護老人ホーム寿光園

宝満ラポール大野城

地域包括支援センターちくしの荘

❤ラポール大野城の素晴らしき独身男性のご紹介❤

氏名：佐々木 匡
生年月日：昭和53年4月28日（37歳）
好きなタイプ：清楚でおしとやかな人❤

先日、福岡市内で行われたテニス大会で
見事優勝！する程の運動神経抜群の
男前です！

今年こそ良い出会いを求めているそこの
あなた！！！

是非お気軽に下記番号までお電話下さい
ませ(*^^)v
宝満ラポール大野城：092-558-9558

平成27年11月18日 園内寿司を行いました☆彡 ご利用者の皆さんにも
好評であり、お替わりで320個出ました！！ご利用者の皆さんの食欲に
びっくり！！！準備から大忙しの厨房スタッフに感謝します！

認知症地域支援推進員の前川です。

認知症対策の国家戦略として策定された『新オレンジプラン』
では、若年性認知症施策の強化も一つとして挙げられていま
す。最近私の周辺で「物忘れがひどくなって～」という声を耳
にします。
物忘れが気になる方、ぜひチェックしてみてください。

❐同じことを繰り返し話したり聞いたりする。
❐通い慣れた道で迷った。
❐日付や曜日が分からなくなった。
❐自宅の住所、電話番号が分からなくなっ
た。
❐親しい人の顔や名前が分からなくなった。
❐会話の中で使い慣れた単語や物の名前が
出てこなかったり、うまく喋れなくなった。

❐簡単な計算が出来なくなったり、計算ミスが増えた。
❐最近の会話や出来事を覚えていない。
❐探し物、忘れ物が多くなった。
❐今日食べたものを覚えていない。
❐鍋を焦がすことが増えた。
❐理由もなく日課をしなくなった。

予防のため運動不足、睡眠不足、喫煙、過度のストレス、生活習慣病は改善しましょう！！！



ショートステイ宝満ヴィラ大橋南

ホームヘルプサービスひかり

デイサービス宝満ヴィラ大橋南

総務だより事業推進室より

草！

【職員紹介】
星山 正賢
ほしやま まさとし

こんにちは。10月から
生活相談員をさせて
頂いております。
『安心と実績の星山』
と言っていただけるよう
頑張ります！
日々の体重増加に伴い

安定感が身に付きそうで
す。

【喫茶宝満】 ご協力のお願い
日々の業務お疲れ様です。
現在、ショートステイ宝満
ヴィラ大橋南では行事『喫茶』
を行っております。そこで、
職員の皆様にご協力の
お願いです。ご自宅で使って
いないコーヒーカップやティー
カップ、ティーポット、エプロン、
おぼん等、喫茶店の雰囲気を
醸し出せるようなものがあり
ましたら是非ご寄付頂けたら
と思います。
ご協力お待ちしております♪

いつもお世話になっております。ホームヘルプサービスひかりの城戸です。
私事ですが、私の家内が妊娠した様で第２子を授かりました♪
第１子もとうとうお姉さんになる時が来ました！
１歳８カ月を過ぎ、歌ったり、踊ったり、よだれズルズル出たり、一人でなぜか
爆笑していたり本人も楽しそうで何よりです(*^^)v
以前はミッキーマウスの事を“ミッキー！”と言っていましたが、成長が著しく
最近ではいつの間にか“Ｍｉｃｋｅｙ Ｍｏｕｓｅ！”と流暢な英語を使うように
なりました。はい、将来が楽しみです。第２子の性別はまだ分かりませんが、
母子ともに健康であればいいなと思ってます（*^_^*）☆彡

今回は、いよいよ完成が見えてきました、宝満ヴィラ大橋南のお庭をご紹介します。色々と構想はあった中、ようやく形が見えてきたお庭に、
ご利用者の皆さんもお庭を眺める方続出！！！実際にご利用者の皆さんもお庭に出やすいように足場の工夫なども施しています。
宝満ヴィラ大橋南 ガーデニングテラスの完成はもう間近まできています。完成の折には、また取り上げて紹介したいと思います。
この場を借りて、御礼を申し上げたい方が一人・・・ 11月より入職された新たな宝満会の仲間、一瀬さん。
庭造りに際し、一瀬さんのお力があればこそ、素敵なお庭が出来つつあり、大変感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます！
ご自分は縁の下の力持ちがいいということで、この度のご紹介は断られちゃいましたが、また別の機会に、ご本人の了承の元（笑）、

皆さんにもご紹介したいと思います(@^^)/~~~

ガーデニングテラス

☆キャリアパス研修の様子☆

12/16一般職対象
対人コミュニケーションについて

12/18上級職対象
プレゼンテーションについて

上級職こそ、基本の挨拶
はないがしろにできませ
ん。表情や声の抑揚にも
注意を払い「おはようござ
います！」

ご家族様が、来所され
た際の「受付」について
職員が様々な役割を演
じてロールプレイングを
行っております。

研修・社会貢献のページが新たに加わってい
ます。また、ブログも随時更新されていますの
で他の事業所の様子がよく分かりますよ。

「新年の会」が行われました！
会長、理事長、専務から、新年の挨拶を頂
き、身が引き締まる思いとなりました。ま
た、

各施設管理者等１７名が、新年の抱負を述
べています。皆様も目標を立て、今年も一
緒に宝満会を盛り上げていきましょう！


